

Mgr LaRocque chanta une messe solennelle de requiem. Mgr le grand vicaire prêcha. Le clergé et les fidèles prièrent. *C'est une sainte et salutaire pensée de prier pour nos morts !*

Au cimetière, en face de toute cette foule émue, devant cette nature splendide, en vue du lac que le cher curé défunt trouvait si beau, par une journée d'ailleurs idéale de soleil et de teintes d'automne, l'évêque ne put taire les pensées de son cœur.

Ce prêtre, qui fut son ami d'enfance avant d'être un curé soumis à sa juridiction, Monseigneur l'a connu et aimé. Mieux que personne il en pouvait parler comme il convenait à l'occasion.

Bien des larmes, m'a-t-on dit, coulèrent des yeux et bien des regrets s'affirmèrent.

Qui donc mieux que l'Eglise s'entend à célébrer le vrai patriotisme ?

* * *

Trois curés du diocèse viennent de démissionner pour cause de santé : MM. Boudreau, de Sainte-Anne de Stuckley ; Gosselin, d'Ascot Cornier ; et Baron, de Piopolis.

Afin de pourvoir à ces vacances, Mgr l'évêque de Sherbrooke a fait les nominations suivantes :

M. l'abbé J.-O. Bernier, de la cure de Saint-Romain de Winslow, à celle de Sainte-Anne de Stuckley ;

M. l'abbé H. Simard, naguère professeur de philosophie au séminaire, à la cure de Saint-Stanislas (Ascot Corner) ;

M. l'abbé J. Raymond, du vicariat de Mégantic, à la cure de Saint-Zénon de Piopolis ;

M. l'abbé L.-J. Pelletier, de la cure de Saint-Léon, à celle de Saint-Romain de Winslow ;

M. l'abbé J.-A. Vaudreuil, du vicariat de Richemond, à la cure de Saint-Léon (Val Racine).

Au séminaire, pendant les dernières vacances, M. l'abbé Maltais, déjà professeur de théologie, a été chargé en plus du cours de philosophie ;